

# 町内会だより

令和7年11月1日(土)発行  
第12号 安久町内会総務部

## 南仙台駅西口改札設置へ来年度に住民説明会 中田西部町内会連合会と仙台市が懇談会



10月28日 柳生市民センター

安久町内会など9つの町内会で作る中田西部町内会連合会と仙台市が、地域の懸案や要望について話し合う懇談会が10月28日(火)柳生市民センターで開かれました。連合会側からは石田優光会長始め各町内会の役員約40人が、仙台市からは太白区の浅野吉昌区長の他まちづくり推進部や都市整備局などの担当者14人が出席しました。この中で、懸案となっているJR南仙台駅西口改札の設置について、仙台市側から「来年度JR東日本に調査を委託し、複数の整備案について施工計画の立案、概算工事費や工期の算出と比較検討が行なわれており、年度内には調査が完了する予定で、その結果については来年度(令和8年度)上期中には、地域住民に対する説明会を開催したい。」という説明がありました。この問題については、今後も動きがあり次第町内会だよりでお伝えしてまいります。懇談会ではこの他、国道4号線バイパスから名取川堤防を通って鉄道下を通り柳生までを繋ぐ都市計画道路中田北線の推進や、中田西浦踏切り周辺の交通渋滞緩和策など長年に渡る懸案について質疑が行なわれましたが、市側の回答は「現時点では整備の予定はない。」「状況を注視していく。」といった内容にとどまりました。

## 地域合同防災訓練に児童や住民 など500人が参加

大地震が発生したという想定の下、柳生中学校区の地域・学校合同防災訓練が10月25日に実施され、地域住民と西中田小学校の児童、保護者など約500人が参加しました。いっつき避難所の確認や指定避難所(西中田小学校)への移動のあと、子どもたちと住民が4班に分かれ、濃煙体験、初期消火や給水栓の使い方、簡易発電機の操作、避難所での簡易パーテーションの組み立てなどに取り組みました。今回初めて訓練に参加したという女性は「東日本大震災のときは石巻で被災したので記憶が鮮明です。今回の訓練参加を契機に防災への備えを新たにしたいと思います。」と話していました。



# 29日に町内会文化祭 展示作品募集中です



文化部が中心となって準備を進めている安久町内会文化祭は今月 29 日(土) に西中田コミュニティ・センターで開催されます。現在、展示作品を広く募集しています。絵画、写真、書道、手芸、パッチワーク、各種模型作品など、会員のみなさんが日頃打ち込んでいる自慢の作品をこの機会に披露してみてはいかがでしょうか。11 月 20 日までに文化部浅沼部長までお申し込みください。問い合わせ連絡先等を記載した案内を別紙で添付しましたのでご覧ください。

## 町内会に新たな仲間が増えました(^o^) 2 法人が特別会員として新規加入

安久町内会にこのほど二つの法人が特別会員として加入されましたのでご紹介します。このうち南仙台駅前にあるスチューデントハイム南仙台寮さんは東京や仙台など全国で大学や各種専門学校を運営する学校法人滋慶学園の学生寮で、現在、全国から集まった 99 人の学生さんが入寮しています。学園の担当者や寮長さんは地域とのつながりを大事に考えておられ、今後は 2 区の一員として夏まつりなども寮生と一緒に参加できればと語っておられます。もう一社は同じ 2 区に事務所を構える株式会社創幸さんです。建築工事の請負施工、住宅や店舗のリフォームなどを手がける会社で、昨年の夏まつりでは小林宏幸社長から抽選会の景品にと楽天グッズをたくさんご提供いただきました。今後は地域の仲間としてともに手を携えていければと思います。よろしくお願ひいたします。



## 11 月の公園清掃は 9 日(日)7 時からです



10 月の公園清掃は雨のため 19 日に順延となりましたが、多くのみなさんに参加していただき、ありがとうございました。11 月は 9 日(日)午前 7 時から行ないます。これまで集合時間は 6 時でしたが、日の出の時間が遅くなつてまいりましたので 11 月と 12 月は 7 時集合といたしますので、よろしくお願ひいたします。なお、天候不良の場合は 16 日(日)に延期とします。

10 月 19 日 安久東公園での清掃活動

安久町内会のホームページはこちらから⇒

